



**LA AEMPS Y EL MINISTERIO DE SANIDAD LANZAN LA
CAMPAÑA “REMEDIOS SIEMPRE CON EVIDENCIA
CIENTÍFICA” PARA INSTAR A LA CIUDADANÍA A TOMAR
DECISIONES BIEN INFORMADAS**

ASUNTO:

- Esta campaña responde a preocupaciones de la ciudadanía sobre la influencia de la industria farmacéutica, el exceso de medicación y la desinformación
- La campaña se apoya en la web <https://saludconevidencia.aemps.gob.es/>, que ofrece información clara, accesible y verificada para ayudar a la ciudadanía a tomar decisiones informadas sobre salud
- En cuestiones de salud, es imprescindible confiar solo en los tratamientos basados en evidencia científica y, caso de duda, consultar con un profesional sanitario

ADJUNTO:

Nota informativa: la AEMPS

Referencia: AEMPS, 32/2025

24 de octubre de 2025

**CENTRO DE INFORMACIÓN DE MEDICAMENTOS
COLEGIO OFICIAL DE FARMACÉUTICOS DE NAVARRA**